
 

 

DIE GRÜNEN 
GRÜNE ALTERNATIVE 
RUDOLFSHEIM-FÜNFHAUS 

Wien, am 22.02.2024 
Anfrage 
Gemäß § 23 Abs. 1 der Geschäfsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertgten Bezirksrät:innen der Grünen Alternatve Rudolfsheim-
Fünfaus in der Bezirksvertretungssitzung am 29.02.2024 nachstehende Anfrage: 

Anzahl der Abstellflächen für Fahrräder und 
E-Scooter im öffentlichen Raum 

Anfrage 

Wie viele Abstellanlagen für Fahrräder bzw. E-Scooter gibt es in Rudolfsheim-Fünfaus und wie 
viele Fahrräder bzw. E-Scooter haben auf diesen Flächen insgesamt Platz? 

1. Wie viele Fahrradabstellanlagen gibt es in Rudolfsheim-Fünfaus derzeit? 
2. Für wie viele Fahrräder bieten die vorhandenen Anlagen insgesamt Platz? 
3. Wie viele zusätzliche Fahrradabstellanlagen sind derzeit geplant und wie vielen 

zusätzlichen Rädern werden sie Platz bieten? 
4. An welchen Orten sind die zusätzlichen Fahrradabstellanlagen geplant? 
5. Wie viele Scooter-Abstellanlagen gibt es in Rudolfsheim-Fünfaus derzeit? 
6. Wie viele Leih-E-Scooter-Abstellfächen gibt es in Rudolfsheim-Fünfaus derzeit? 
7. Für wie viele Scooter bieten die vorhandenen Abstellanlagen und Abstellfächen insgesamt 

Platz? 
8. Wie viele zusätzliche Scooter-Abstellanlagen und Leih-E-Scooter-Abstellfächen sind derzeit 

geplant und wie vielen zusätzlichen Scootern werden sie Platz bieten? 
9. An welchen Orten sind die zusätzlichen Scooter-Abstellfächen geplant? 
10. Welche Fläche wird durchschnitlich für einen Scooter kalkuliert? 

Begründung 

Immer mehr Menschen fahren mit dem Rad und auch die Anzahl der E-Scooter nimmt stetg zu. 
Diese Fahrzeuge müssen auch Platz haben um sie abstellen zu können. Um mehr über das 
Verhältnis zu erfahren, stellen wir diese Anfrage. 
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